## LA TERCERA

## Lagos le baja el perfil a las encuestas: "En la primera vuelta uno lucha por sus ideales"

Autor: C.B

## **18 DE ENERO 2017**

A dos días de que se conocieran los resultados de la Cadem, el ex presidente indicó que apoyar a un candidato sólo porque le va bien en los números, es algo que se entendería cuando se está en segunda vuelta.



A dos días de que se conocieran los resultados de la encuesta Cadem, la cual mostró un empate técnico entre Sebastián Piñera y Alejandro Guillier en la primera posición, el ex presidente Ricardo Lagos y ahora candidato le bajó el perfil, asegurando que en una primera vuelta no es bueno guiarse sólo por lo que dicen los números.

"Si es ese el único punto, lo entiendo en una segunda vuelta, pero en la primera uno lucha por sus ideales y por eso yo me embarque en esto

con una tranquilidad muy grande", dijo en entrevista con radio Agricultura.

Según sostuvo, hay que pensar en lo que es mejor para el país, teniendo en cuenta el punto de vista que uno esgrime.

"Yo estoy candidato para ganar con mis ideas, eso explica una candidatura y también el creerse el cuento uno mismo. En la elección anterior tuve en frente un adversario, que se materializo en una persona, pero yo creía en mis puntos de vista, a pesar de que tenía el fantasma de ser socialista", explicó el candidato proclamado por el PPD. En esta línea, indicó que le "duele cuando han puesto en duda mi carácter socialista", pues a él se le respetó, en su momento, la doble militancia, ya que ayudó en la formación del PPD. "Me he considerado siempre socialista", sinceró.

## Dificultades con la DC

En cuento a un posible escenario donde la Democracia Cristiana no participe de las primarias de la Nueva Mayoría, el ex presidente indicó que de ser así, "con posterioridad armar la colisión se hace más difícil". Esto porque a su juicio, en el escenario actual es primordial que el mundo democratacristiano forme parte del conglomerado.